

There are no translations available.

Durante la Casa Abierta se expondrá los diferentes servicios y planes de Pre necesidad, que el Panteón Metropolitano de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, tiene a para atender las diferentes necesidades de quienes buscan su servicio. Adicionalmente, se inaugurarán dos salas de velación denominadas “Samaritanas” que se incorporan a los servicios funerarios que ofrece el Panteón Metropolitano.

Las salas “Samaritanas” constituyen una alternativa más económica para quienes requieren el servicio de velación, pero con la misma calidad, seguridad y atención que caracteriza a esta dependencia de la Junta de Beneficencia.

Cada una de las nuevas salas tiene capacidad para 100 personas, y están conformadas por área de velación con capilla ardiente, área de cafetería y sistema de climatización con aire acondicionado. Ambos eventos se desarrollarán el martes 4 de octubre, de 09h00 a 11h00, en el Panteón Metropolitano, ubicado en el Km 8 vía a la Costa y Av. del Bombero.

El Panteón Metropolitano es un camposanto que realiza su actividad ejerciendo el menor impacto ambiental posible, respetando los derechos de la naturaleza y con técnicas vanguardistas, logrando así, ser un camposanto ecológico de gran belleza y de singular arquitectura en la ciudad. El camposanto es muy concurrido también por decenas de feligreses que acuden a visitar a sus familiares; así como a la misa dominical que se realiza a las 12h00 en la Capilla San José, ubicada al interior del camposanto.